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ICH BIN „KÖNIGIN UND MUTTER DER LETZTEN ZEITEN“. Dieser 
Zustand, in dem ihr lebt und der in so überwältigender Weise 
eingetreten ist, veranlasst den Großteil der Menschheit dazu, das 
Leben frei von jeglichem Respekt zu betrachten… 
Die meisten Ideen, die der Mensch nach Belieben nutzt, haben ihn 
zur Entwicklung von Denkweisen angetrieben, die für die Seele irrig 
und unheilvoll sind, durch die großen Neuheiten und Modernismen 
dieses Jahrhunderts, das man als das dunkelste Jahrhundert in 
Erinnerung behalten wird, welches der gottlose Mensch je erlebt hat, 
indem er Gott abgelehnt und die Regeln des Bösen angenommen 
hat. 
Wie kann es angesichts aller Grausamkeiten noch menschliche 
Geschöpfe geben, die das verleugnen, was sie in den Momenten vor 
den letzten Zeiten erleben?... 
Betet, Meine Kinder, betet für all diejenigen, die als Mitglieder von 
Gruppen oder Vereinigungen innerhalb der Kirche im Widerspruch 
zur Kirche wirken und handeln… 
 
 
BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA AN IHRE GELIEBTE 
TOCHTER LUZ DE MARÍA 2. JULI 2018 
 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
  
DER WEG MEINER KINDER IST SCHWIERIG INMITTEN DIESES 
MEERES AUS VERSCHIEDENEN IDEOLOGIEN, RELIGIONEN UND 
SEKTEN, OBWOHL DURCH DIE HAND MEINES SOHNES UND IN 
ERFÜLLUNG DES GESETZES GOTTES, NACH DEM HANDELN UND 
WIRKEN MEINES SOHNES, DIE SCHWIERIGKEIT ZU EINEM 
HINDERNIS WIRD, DAS ES ZU ÜBERWINDEN GILT, UM SICH ALS 
WAHRER CHRIST ZU PERFEKTIONIEREN. DER WEG IST NICHT 
LEICHT, DOCH MIT HILFE DES GLAUBENS DURCHAUS 
PASSIERBAR. 
 
Ich bewahre euch in Meinem unbefleckten Herzen, um euch Schutz zu 
gewähren, sofern und solange ihr es zulässt. 
  
ICH BIN „KÖNIGIN UND MUTTER DER LETZTEN ZEITEN“. Dieser 
Zustand, in dem ihr lebt und der in so überwältigender Weise eingetreten 
ist, veranlasst den Großteil der Menschheit dazu, das Leben frei von 
jeglichem Respekt zu betrachten. Dies ist das Ergebnis der Abkehr des 



Menschen von Gott und wenn sich das menschliche Geschöpf von Gott 
abwendet, verliert es sich darin, was das Weltliche und Sündige ihm bietet, 
und in diesem Augenblick verfällt der Mensch ohne Gewissen und 
Erkenntnisfähigkeit der Zügellosigkeit und vergisst Gott, wodurch er in die 
Hände des bösen Unterdrückers gerät. 
  
Geliebte Kinder, dem Mensch fällt es schwer zu erkennen, inmitten aller 
Täuschungen, die ihn zum Opfer der Sünde und von allem machen, was 
wider der menschlichen Natur ist. So viele Unschuldige sind Opfer des 
Terrors, des Leids im mütterlichen Schoss, wo sie in der Abtreibung 
vernichtet werden! Wie viel Angst erlebt die Menschheit! Wie viel 
Verweigerung und Unfähigkeit, den Schmerz des Anderen zu teilen!  
  
WER HAT DIE LIEBE AUS DEM HERZEN DES MENSCHEN 
GERAUBT? Niemand. Der Mensch selbst ist nach eigener Entscheidung 
in seine derzeitige Situation geraten, da er beschlossen hat, mit falschen 
Göttern zu leben, die ihm die Fülle an Emotionen geraubt und ihn bis zur 
Übersättigung verhärtet haben. 
  
Ich höre sie predigen, wie sie an die Sintflut, den Turm zu Babel, Sodom 
und Gomorrha erinnern (vgl., 1 Mo 7; 11; 19) doch dieses Wirken und 
Handeln des modernen Menschen ist beispiellos. Sie warten auf die 
Apostasie, die manche Meiner Kinder erleben. In geistlicher und 
moralischer Hinsicht haben sie sich von der Heiligen Dreieinigkeit, von 
allem Göttlichen, vom Geweihten abgewandt. In ihrer Ablehnung des 
Gehorsams gegenüber Gott, entfernt sich die Menschheit von Ihm, und 
wenn dies geschieht, vereinnahmt das Chaos alles und die Kontroversen 
werden ansteckend, bis sie das Fundament aller Institutionen und sogar 
die Institution Kirche schwer schädigen, welche ein Beispiel für Heiligkeit 
und das Steuerrad sein soll, das das Volk Meines Sohnes lenkt. 
  
Das menschliche Geschöpf besitzt eine große innere Kraft, um am Guten 
festzuhalten, den Bösen zu bekämpfen oder sich mit dem Bösen zu 
verbünden. Die meisten Ideen, die der Mensch nach Belieben nutzt, 
haben ihn zur Entwicklung von Denkweisen angetrieben, die für die Seele 
irrig und unheilvoll sind, durch die großen Neuheiten und Modernismen 
dieses Jahrhunderts, das man als das dunkelste Jahrhundert in 
Erinnerung behalten wird, welches der gottlose Mensch je erlebt hat, 
indem er Gott abgelehnt und die Regeln des Bösen angenommen hat.  
  
Wie kann es angesichts aller Grausamkeiten noch menschliche 
Geschöpfe geben, die das verleugnen, was sie in den Momenten vor den 
letzten Zeiten erleben? 
  



GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, DIESE 
UNMITTELBAR BEVORSTEHENDEN MOMENTE DES 
UNGEHORSAMS UND DER ABLEHNUNG GEGENÜBER GOTT 
WEISEN DARAUF HIN, DASS DAS ÖFFENTLICHE ERSCHEINEN DES 
ANTICHRIST NOCH NICHT STATTGEFUNDEN HAT, DA DERJENIGE, 
DER DAS ÖFFENTLICHE ERSCHEINEN DES ANTICHRIST 
VERHINDERT, IN DIESEM MOMENT NOCH DA IST. 
  
Geliebte Kinder, 
  
ICH LEIDE ANGESICHTS DER BELEIDIGUNGEN GEGEN MEINEN 
SOHN IM HEILIGSTEN SAKRAMENT BEI SEINER REALEN UND 
WAHREN ANWESENHEIT. WER NICHT AN DAS WUNDER DER 
TRANSSUBSTANTIATION GLAUBT, WILL DIESES SAKRAMENT DER 
LIEBE VERACHTEN, BIS DIE EUCHARISTIE AUS DER KIRCHE 
VERSCHWUNDEN IST, DA SIE DAS GRÖSSTE IST, WAS DIE KIRCHE 
BESITZT UND DIE SIE VOR DEM BÖSEN VERTEIDIGT. 
  
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, seid wahre Kinder Meines 
Sohnes. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für all diejenigen, die als Mitglieder von 
Gruppen oder Vereinigungen innerhalb der Kirche im Widerspruch 

zur Kirche wirken und handeln. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Russland, denn es leidet unter der 
Natur. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Guatemala. Das Leiden dieses Landes 

hört nicht auf. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Großbritannien. Der Mensch bringt 
Terror. 

 
Betet, Meine Kinder, betet. Die Zeichen des Himmels lassen nicht 

auf sich warten. 
 
Als Mutter schärfe Ich eure Aufmerksamkeit gegenüber den Ereignissen 
und rufe euch gleichzeitig auf, Meinem Sohn zugewandt zu sein und 
entschlossen im Sinne des Guten zu handeln. 
  
Betet den Heiligen Rosenkranz. Mein Sohn gewährt große Gnaden. 
Seid nicht gleichgültig gegenüber dem Leid anderer und arbeitet an 

euch, um die Liebe Meines Sohnes zu verbreiten. 



 FÜRCHTET EUCH NICHT, MEINE KINDER. DAS VOLK GOTTES 
WIRD SICH MIT DER KRAFT DES HÖCHSTEN ERHEBEN. 
  
Ich segne euch mit Meiner Liebe, Ich schütze euch mit Meinem Mantel. 
  
Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 KOMMENTAR DES MEDIUMS 
  
Brüdern und Schwestern, 
  
Unsere Heilige Mutter zeigt mir Ihr Herz in Form einer Arche und ich sehe 
so viele menschliche Geschöpfe gleichzeitig aus der Arche springen, um 
die vermeintliche Sicherheit zu erreichen und sich dem Stimmengewirr 
anzuschließen, in dem so viele Brüder und Schwestern leben. Unsere 
Heilige Mutter ruft euch auf, spricht zu euch, zeigt euch Ihre Liebe und Ihre 
Fürsprache, doch ihr beachtet sie nicht und sie vergießt Tränen.  
  
Ich sehe, dass die Anziehung der Welt sehr stark ist. Ich sehe zahlreiche 
menschliche Geschöpfe, die Meister des Bösen sind und den Leuten mit 
großer Beredsamkeit neue Ideen einpflanzen, bei denen weder Sünden 
noch Gehorsam noch Angst existieren, sondern nur Rechte.  
  
Diese Leute sind wie Marionetten. Sie hängen an Fäden, die von dem 
Bösen gezogen werden, damit sie andere menschliche Geschöpfe 
manipulieren. Diese Geschöpfe wurden vom Bösen ermächtigt, große 
Überzeugungsarbeit zu leisten.  
  
Doch während all das geschieht, gewährt mir unsere Mutter einen Blick 
auf das Volk Gottes, das im Halbschlaf liegt und daher weder durch das 
Wort noch durch das Zeugnis das Wort Gottes verkündigt. Und Unsere 
Mutter sagt mir:  
  
„DIE MÄCHTE DES BÖSEN WERDEN NIEMALS ÜBER DAS VOLK 
MEINES SOHNES SIEGEN.“ 
  
Amen. 
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